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DIE LINKE. Fraktion im Stadtrat 
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 13.03.2008 
 
Kurztitel  
 
Stand der Vermarktung des HdL 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Entwicklung des Nordabschnittes des Breiten Weges beschäftigt den Stadtrat und seine 
Ausschüsse in unregelmäßigen Abständen immer mal wieder. 
 
Die Entscheidung für die Aufwertung des Grundschulstandortes in der Weitlingstraße wurde 
vor nicht all zu langer Zeit getroffen. 
Der Bereich um das Haus der Lehrer war in diesem Zusammenhang Gegenstand von Fragen 
und auf einen bestimmten Entwicklungsstand von Gesprächen mit einem Investor wurde 
verwiesen. 
 
 
Wie ist der aktuelle Stand von Bemühungen um die Aufwertung dieses Bereiches im Breiten 
Weg? 
 
 
 
Wir bitten um eine mündliche, gegebenenfalls in nicht öffentlicher Sitzung zu gebende, 
Antwort. 
 
 
 
Hans-Werner Brüning 
Fraktionsvorsitzender 
 




